



Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno
HERMANDAD DE LA MAGDALENA

PROTOCOLO DE SALIDA DE LA IMAGEN MARÍA MAGDALENA

Una vez formado el turno que saldrá de San Francisco, con la imagen de María Magdalena, estando todos al lado de su varal, un miembro de la Junta Directiva dará un toque con el llamador y todos/as en silencio formarán de frente a la imagen de María Magdalena. Al frente de ésta formación estará el Hermano Mayor de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, a su derecha el Cuadrillero de la Hermandad, a su izquierda el Vice- cuadrillero y el estandarte a la derecha de dicha formación.

Al segundo toque de llamador todos/as se pondrán de rodillas y dicho miembro de la Junta Directiva rezará una oración. Al término de la oración se iniciará un ruego y petición a María Magdalena que será el siguiente:

Querida Magdalena:

Aquí estamos postrados a tus pies para ofrecernos a llevarte con orgullo y dignidad. Y que con ilusión, dolor, sudor y lágrimas, podamos reconfortarte del sufrimiento que tuviste por la muerte de nuestro Redentor.

Sabemos, que cuando una puerta se nos cierra, Tú nos abre otra hacia la esperanza.

Sabemos, que cuando te hablamos nos escuchas

Sabemos, que caminando junto a ti nos conduces por el camino de la Salvación.

Tú como nadie,

Eternamente en nuestras vidas

Hoy, como ayer

Siempre en nuestro fervor

Tú como nadie

Siempre tú en vuestro corazón

Porque nadie más podrá ya nunca

darnos el encanto que nos da tu amor

Hermano Mayor: ¡Viva Nuestro Padre Jesús Nazareno!

Cuadrillero: ¡Viva la Magdalena!

Al tercer toque del llamador todos se pondrán de pie y con el máximo silencio, volverán a su varal a disposición de su Jefe de turno. Una vez posicionados en la puerta de San Francisco, la banda de música de la Hermandad de María Magdalena le tocará Aires de Triana”

PROTOCOLO SALIDA IMAGEN

Tres toques .Solo faltan tres toques para comenzar el acto de penitencia de llevar a María Magdalena.

El primero , toque de atención , colocar el hombro y el corazón al varal.

El segundo , con fuerza y todos a la vez , levantad a María Magdalena.

El tercero , se inicia a desfilas al compás de nuestra banda de música.

Este acto se hará por todos los hermanos que ya no están entre nosotros.

Primer toque

No creáis que sois magdalenos solo porque vuestros nombres figuren en los libros de actas , lo sois porque María Magdalena os eligió para este menester . Vamos a demostrar al pueblo de Baena y al mundo entero lo mucho que queremos a María Magdalena. ¡Al cielo con ella!

Segundo toque